

Sambut HUT TNI Ke-78, TNI Wilayah Kota Sabang Gelar Olahraga Bersama, Baksos Kesehatan, dan Bazar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 24, 2023 - 16:48



TNI AL, Sabang,- Dalam rangka menyambut HUT Ke-78 TNI, Gabungan TNI Wilayah Sabang bersinergi menggelar Olahraga Bersama, Baksos Kesehatan, dan Bazar di Mako Lanal Sabang, Jalan Yos Sudarso, Gampong Kuta Ateuh, Kecamatan Sukakarya, Kota Sabang, Minggu (24/09/2023).

Olahraga Bersama, Baksos Kesehatan, dan Bazar dilaksanakan secara serentak diseluruh Indonesia yang terpusat di Monumen Nasional (Monas) Jakarta dan dipimpin langsung oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, kegiatan tersebut merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Ke-78 Tentara Nasional Indonesia yang akan diperingati pada tanggal 5 Oktober 2023.

Kegiatan diawali dengan Olahraga Bersama Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) 88, dilanjutkan dengan vicon bersama Panglima TNI, peninjauan kegiatan Baksos Kesehatan meliputi Sunat Massal, Donor Darah, dan Pengobatan Umum, serta meninjau stand Bazar yang menampilkan produk khas Kota Sabang.

Komandan Lanal Sabang Letkol Laut (P) Son Haji Hariyoko, M.Tr.Hanla., M.M., menyampaikan bahwa dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut diharapkan dapat meningkatkan Sinergitas TNI dengan semua pihak di wilayah Kota Sabang untuk mendukung tugas pokok kewilayahan.

Hadir dalam kegiatan, P.J. Walikota Sabang, Drs. Reza Fahlevi, M.Si., Kafasharkan Sabang Kolonel Laut (T) Teguh Sukrisno, S.T., M.T., Komandan Lanal Sabang Letkol Laut (P) Son Haji Hariyoko, M.Tr.Hanla, M.M., Dandim 0112/Sabang Letkol Inf Ahmad Sobirin, Danlanud Mus Letkol Pnb Fahrul Rozi, S.T., M.I.Pol., Kapolres Sabang AKBP Erwan, S.H., M.H., Danlanudal Sabang Mayor Laut (P) Nasrulloh, M.Tr. Opsla., Dansatrad 233 Sabang Letkol Lek I Made Sukrawan, S.T., M.T., Forkopimda Kota Sabang, Ketua dan Pengurus Jalasenastri, Persit Kartika Chandra Kirana, Pia Ardhya Garini dan Bhayangkari, Perwira, Bintara, Tamtama, Unsur TNI AD, TNI AL, TNI AU dan Polres Sabang, serta Masyarakat Kota Sabang.

(Pen Lanal Sabang)